
 

 1

 
Ata de Assembleia Geral Extraordinária
apresentação, discussão e deliberação sobre reforma do Estatuto Social do Clube
Aos 23 dias do mês de novembro do ano de 2023
Clube, situada em Goiânia
Bela Vista, realizou-se a Assembleia Geral de Associados a
Esporte, destinada à apresentação, discussão e deliberação sobre a 
do Estatuto Social apresentada pel
realizada em 21 de novembro de 2023
Convocação publicado de forma antecedente 
17 (dezessete) de novembro de 2
(dezenove horas) em segunda convocação, por não ter havido número legal na primeira. 
O Presidente Executivo, Paulo Rogério de Carvalho Pinheiro, pediu a todos associados 
presentes que tomassem seus assentos e nos temos do art.25 parágrafo primeiro do 
Estatuto Social, verificou que 
457 (quatrocentos e cinquenta e sete) associados 
na Assembleia, conforme assinaturas constantes 
do recinto neste horário, garantindo o quórum
nessa condição para a realiza
aberta a sessão e solicitou a
Clube, que fizesse a leitura do Edital de Convocação. 
Presidente Executivo indic
presidi-la. Submetida à indicação
parágrafos do Estatuto Social
unanimidade, tendo ele aceitado o encargo e logo após
assembleia sob uma salva de palmas, e de imediato declarou instalada a sessão e
convidou os associados DANILO 
PEREIRA MORAIS para servirem de secretário e secretário assistente respectivamente
Também convidou para compor a mesa diretora o senhor
JÚNIOR e a senhora GRACIEMA AMARAL DE ALMEI
Comissão de reforma do Estatuto Social
para o estudo e formatação da 
Deliberativo, ficando assim constituída a Mesa
Sessão foi de imediato indagado por um associado sobre qual seria a 
ser adotada na Assembleia Geral
à votação de todos os 252 (duzentos e cinquenta e dois) associados presentes
momento, sendo que, 168 (cento e sessenta e oito) associados vota
do sistema aberto de votação
fechado, tendo sido declar
a assembleia o Presidente da Sessão p
ALMEIDA fazer a leitura
esclarecimentos, sendo assim realizado de forma clara
telões instalados no recinto
aos associados presentes se alguém queria que fosse feito 

 
 

 
 

Ata de Assembleia Geral Extraordinária do Goiás Esporte Clube, para 
apresentação, discussão e deliberação sobre reforma do Estatuto Social do Clube
Aos 23 dias do mês de novembro do ano de 2023 realizada na sede administrativa do 

Goiânia-GO, na Avenida Edmundo Pinheiro de Abreu nº 721, Setor 
se a Assembleia Geral de Associados aptos/quites do Goiás 

, destinada à apresentação, discussão e deliberação sobre a proposta de 
apresentada pelo Conselho Deliberativo após aprovação em reunião

realizada em 21 de novembro de 2023, conforme pauta consignada 
de forma antecedente no prazo legal no Jornal O Popular do dia 

) de novembro de 2023 (dois mil e vinte três). Com inicio ás
(dezenove horas) em segunda convocação, por não ter havido número legal na primeira. 
O Presidente Executivo, Paulo Rogério de Carvalho Pinheiro, pediu a todos associados 
presentes que tomassem seus assentos e nos temos do art.25 parágrafo primeiro do 

tuto Social, verificou que estavam presentes 252 (duzentos e cinquenta e dois
7 (quatrocentos e cinquenta e sete) associados aptos/quites e em condições de votar

, conforme assinaturas constantes da Lista de Presença 
garantindo o quórum mínimo de 1/3 (um terço) dos 

realização da Assembleia Geral. O Presidente Executivo declarou 
aberta a sessão e solicitou ao Sr. ALEDINO JACINTO MONTES, gestor de eventos do 

fizesse a leitura do Edital de Convocação. Logo após a leitura do edital
indicou e convidou o associado Dr. EDSON JOSÉ FERRARI

indicação e a aprovação dos presentes conforme art. 29 e 
os do Estatuto Social. O nome do Dr. Edson Ferrari 

, tendo ele aceitado o encargo e logo após assumiu os trabalhos da 
assembleia sob uma salva de palmas, e de imediato declarou instalada a sessão e

ssociados DANILO SANTOS DE FREITAS e 
para servirem de secretário e secretário assistente respectivamente

para compor a mesa diretora o senhor EDILSON DIVINO ALVES 
GRACIEMA AMARAL DE ALMEIDA, 

de reforma do Estatuto Social e dos representantes da Consultoria contratada 
para o estudo e formatação da proposta de reforma que foi apresentada

, ficando assim constituída a Mesa. Composta a mesa, o
Sessão foi de imediato indagado por um associado sobre qual seria a 
ser adotada na Assembleia Geral, se aberta ou fechada, a solicitação então 

252 (duzentos e cinquenta e dois) associados presentes
168 (cento e sessenta e oito) associados votaram
votação, contra 84 (oitenta e quatro) que vot

declarado aprovado o sistema aberto de votação.
a assembleia o Presidente da Sessão pediu para a senhora GRACIEMA AMARAL DE 

fazer a leitura dos artigos da proposta de reforma, 
, sendo assim realizado de forma clara, inclusive através de 3

telões instalados no recinto. Não havendo nenhum impedimento, o Presidente indagou 
aos associados presentes se alguém queria que fosse feito mais algum esclarecimento 

do Goiás Esporte Clube, para 
apresentação, discussão e deliberação sobre reforma do Estatuto Social do Clube. 

na sede administrativa do 
GO, na Avenida Edmundo Pinheiro de Abreu nº 721, Setor 

ptos/quites do Goiás 
proposta de reforma 

após aprovação em reunião 
consignada no Edital de 

no Jornal O Popular do dia 
Com inicio ás 19:00 

(dezenove horas) em segunda convocação, por não ter havido número legal na primeira. 
O Presidente Executivo, Paulo Rogério de Carvalho Pinheiro, pediu a todos associados 
presentes que tomassem seus assentos e nos temos do art.25 parágrafo primeiro do 

duzentos e cinquenta e dois), dos 
em condições de votar 

de Presença colhida na entrada 
1/3 (um terço) dos associados 

. O Presidente Executivo declarou 
estor de eventos do 

Logo após a leitura do edital, o 
EDSON JOSÉ FERRARI para 

conforme art. 29 e 
 foi aprovado por 

assumiu os trabalhos da 
assembleia sob uma salva de palmas, e de imediato declarou instalada a sessão e 

DE FREITAS e JOÃO VICENTE 
para servirem de secretário e secretário assistente respectivamente. 

EDILSON DIVINO ALVES 
A, representantes da 

da Consultoria contratada 
apresentada pelo Conselho 

Composta a mesa, o Presidente da 
Sessão foi de imediato indagado por um associado sobre qual seria a forma de votação a 

a solicitação então foi submetida 
252 (duzentos e cinquenta e dois) associados presentes no 

ram pela aprovação 
votaram pelo sistema 

o aprovado o sistema aberto de votação. Prosseguindo com 
senhora GRACIEMA AMARAL DE 

, com os devidos 
, inclusive através de 3 (três) 

Não havendo nenhum impedimento, o Presidente indagou 
algum esclarecimento 
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sobre a proposta apresentada pelo Conselho Deliberativo, 
Danilo de Santos Freitas, secretário da assembleia informei ao Presidente da Sessão que 
17 (dezessete) associados se inscreveram para fazer indagações acerca do novo Estatuto 
Social. O Presidente da Sessão então informou a todos
franqueada a palavra a todos inscritos por 3 (três) minutos, sem direito a réplicas, para 
que a assembleia não entrasse madrugada a dentro e que seguiria a ordem de pedidos da 
lista. Dito isso o primeiro a fazer uso da palav
MEIRELLES DOS SANTOS
tomar conhecimento da proposta de reforma apresentada pelo Conselho Deliberativo. O 
Presidente da sessão esclareceu que a proposta foi disponibi
sede administrativa do Clube conforme consignado no Edital de Convocação, e também 
encaminhada por meio eletrônico d
fornecido pelos mesmos ao Clube,
associado EDUARDO FRANCO TEIXEIRA
situação vivida pelo Goiás Esporte Clube
Continuando, o terceiro associado a falar foi o Dr. F
DE OLIVEIRA VATUILLE
contratada e da Comissão, mas criticou a proposta de estruturação
Conselho de Administração, reclamando que os sócios não exercem o direito pleno de 
eleição direta dos membro
Presidente da sessão pediu à senhora GRACIEMA AMARAL DE ALMEI
fizesse os devidos esclarecimentos sobre as indagações 
momento, o que foi feito
BARSI, que se apresentou como engenheiro e neto do fundador do Clube Lino Barsi,
conclamou a todos a aprovarem a proposta de reforma estatutária tal como apresen
pelo Conselho Deliberativo e parabenizou a todos p
novo estatuto social do Clube. A sessão continuou com a vez do associado 
TOBIAS, que reclamou da baixa participação dos associados e dos conselheiros nas 
reuniões e assembleias do Clube
palavra foi passada então para associada 
o possível rebaixamento do Goiás na Série A do Campeonato Brasileiro de futebol de 
2023 e questionou sobre a capacidade de gestão do time
após a associada foi a vez do senhor 
decisões tomadas nos últimos anos
melhor sobre a decisão a ser tomada.
HUMBERTO MORAIS 
competência para alterar o Estatuto
assembleia não estava de acordo com as leis
pediu à GRACIEMA AMARAL DE ALMEI
FREITAS, secretário, que 
associado Humberto Morais
esclarecido que todo o rito processual existente no código civil e no estatuto social 
havia sido seguido. Passou então o microfone para o Dr. 
que enalteceu a proposta de reforma apresentada pelo Conselho Deliberativo
ainda que tem pontos positivos, mas
perante o total de associados
FERREIRA OLIVEIRA 

 
 

tada pelo Conselho Deliberativo, sendo que neste momento eu, 
Danilo de Santos Freitas, secretário da assembleia informei ao Presidente da Sessão que 
17 (dezessete) associados se inscreveram para fazer indagações acerca do novo Estatuto 
Social. O Presidente da Sessão então informou a todos associados presentes que seria 
franqueada a palavra a todos inscritos por 3 (três) minutos, sem direito a réplicas, para 
que a assembleia não entrasse madrugada a dentro e que seguiria a ordem de pedidos da 
lista. Dito isso o primeiro a fazer uso da palavra foi o associado Dr. 
MEIRELLES DOS SANTOS, que indagou sobre o prazo concedido para que o pudesse 
tomar conhecimento da proposta de reforma apresentada pelo Conselho Deliberativo. O 

esclareceu que a proposta foi disponibilizada 
sede administrativa do Clube conforme consignado no Edital de Convocação, e também 
ncaminhada por meio eletrônico dos associados aptos/quites conforme cadastro 

fornecido pelos mesmos ao Clube, no dia 22 de novembro de 2023.
EDUARDO FRANCO TEIXEIRA fez um desabafo 

situação vivida pelo Goiás Esporte Clube na Série A do Campeonato Brasileiro de 2023
Continuando, o terceiro associado a falar foi o Dr. FREDERICO AUGUSTO ALVES 

LE, que elogiou os trabalhos da Assembleia, da Consultoria 
contratada e da Comissão, mas criticou a proposta de estruturação social
Conselho de Administração, reclamando que os sócios não exercem o direito pleno de 
eleição direta dos membros do Conselho de Administração. Após a fala do associado o

pediu à senhora GRACIEMA AMARAL DE ALMEI
devidos esclarecimentos sobre as indagações dos associado

, o que foi feito prontamente. Passou a palavra ao associado 
, que se apresentou como engenheiro e neto do fundador do Clube Lino Barsi,

conclamou a todos a aprovarem a proposta de reforma estatutária tal como apresen
pelo Conselho Deliberativo e parabenizou a todos pelo belo trabalho na formatação do 
novo estatuto social do Clube. A sessão continuou com a vez do associado 

reclamou da baixa participação dos associados e dos conselheiros nas 
reuniões e assembleias do Clube e que é preciso abrir para buscar novos associados
palavra foi passada então para associada GEORGIA RASSI, que fez um desabafo sobre 

do Goiás na Série A do Campeonato Brasileiro de futebol de 
2023 e questionou sobre a capacidade de gestão do time pelos atua
após a associada foi a vez do senhor JOÃO GREGO, que fez uma reflexão sobre as 
decisões tomadas nos últimos anos, os presidentes eleitos e conclamou a todos a pensar 
melhor sobre a decisão a ser tomada. Terminada a fala do senhor Grego, o associado 
HUMBERTO MORAIS afirmou que a Assembleia é soberana e é quem tem 
competência para alterar o Estatuto conforme o Código Civil e que achava que a 
assembleia não estava de acordo com as leis. Ao final da fala o Presidente
pediu à GRACIEMA AMARAL DE ALMEIDA e a mim, DANILO SANTOS DE 

que fizéssemos os esclarecimentos legais sobre as indagações 
Humberto Morais em relação a sua manifestação, sendo devidamente 
que todo o rito processual existente no código civil e no estatuto social 

Passou então o microfone para o Dr. SÉRGIO 
enalteceu a proposta de reforma apresentada pelo Conselho Deliberativo

tem pontos positivos, mas reclamou sobre a representatividade do Conselho 
perante o total de associados do Clube. Em seguida o associado 

 fez uma reflexão sobre a democracia interna

sendo que neste momento eu, 
Danilo de Santos Freitas, secretário da assembleia informei ao Presidente da Sessão que 
17 (dezessete) associados se inscreveram para fazer indagações acerca do novo Estatuto 

associados presentes que seria 
franqueada a palavra a todos inscritos por 3 (três) minutos, sem direito a réplicas, para 
que a assembleia não entrasse madrugada a dentro e que seguiria a ordem de pedidos da 

ra foi o associado Dr. DANILO LUIZ 
sobre o prazo concedido para que o pudesse 

tomar conhecimento da proposta de reforma apresentada pelo Conselho Deliberativo. O 
lizada de forma física na 

sede administrativa do Clube conforme consignado no Edital de Convocação, e também 
conforme cadastro 

no dia 22 de novembro de 2023. Em seguida o 
 acalorado sobre a 

na Série A do Campeonato Brasileiro de 2023. 
AUGUSTO ALVES 

elogiou os trabalhos da Assembleia, da Consultoria 
social e de eleição do 

Conselho de Administração, reclamando que os sócios não exercem o direito pleno de 
Após a fala do associado o 

pediu à senhora GRACIEMA AMARAL DE ALMEIDA que 
associados até aquele 

Passou a palavra ao associado FERNANDO 
, que se apresentou como engenheiro e neto do fundador do Clube Lino Barsi, 

conclamou a todos a aprovarem a proposta de reforma estatutária tal como apresentado 
elo belo trabalho na formatação do 

novo estatuto social do Clube. A sessão continuou com a vez do associado MATEUS 
reclamou da baixa participação dos associados e dos conselheiros nas 

uscar novos associados. A 
, que fez um desabafo sobre 

do Goiás na Série A do Campeonato Brasileiro de futebol de 
pelos atuais dirigentes. Logo 

fez uma reflexão sobre as 
e conclamou a todos a pensar 

Terminada a fala do senhor Grego, o associado 
que a Assembleia é soberana e é quem tem 

e que achava que a 
residente da assembleia 

DANILO SANTOS DE 
legais sobre as indagações do 

a sua manifestação, sendo devidamente 
que todo o rito processual existente no código civil e no estatuto social 

 GABRIEL RASSI, 
enalteceu a proposta de reforma apresentada pelo Conselho Deliberativo, dizendo 

reclamou sobre a representatividade do Conselho 
Em seguida o associado UÉDER CARLOS 

interna do clube e 
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afirmou que o Goiás vive uma 
da assembleia pediu serenidade e calma a todos, não emitindo ofensas e comparações 
que pudesse acirrar os ânimos. Terminada a sua intervenção o Presidente passou a vez 
ao próximo associado inscrito, o Sr. 
não há “ditadura” e deu exemplo de que na reunião do Conselho Deliberativo 
foi aprovada a proposta 
próprio apresentou 43 (quarenta e três) destaques
acolhidos integralmente, e outros, de comum acordo, foram adequados.
sessão, o associado Dr. ALESSANDRO MEIRELLES
que a proposta de reforma estatutária retira a imunidade 
parte dos Conselheiros. 
democracia interna no Clube e afirmou que ele como Conselheiro também teve 
oportunidade de apresentar inúmeras alterações na proposta durante a reunião 
Conselho e afirmou que na sua concepção a proposta apresentada é excelente.
associado JOÃO EVANGELISTA fez críticas 
ARAÚJO enalteceu o espírito democrático da proposta de reforma estatutária
lembrando que na condição de conselheiro participou da reunião do Conselho 
Deliberativo e afirmou que lá fez diversos destaques, sendo que alguns
aprovados na integra e outros acolhidos parcialmente
EDUARDO RIBEIRO JÚNIOR
todos da família “Pinheiro” com o Goiás e esclareceu pontos da proposta estatutária
conclamando pela sua aprovação
fez a defesa da proposta de reforma estatutária
assim a lista de associados que se inscreveram para poderem fazer os questionamentos 
sobre dúvidas do novo Estatuto Social. 
família “Pinheiro”, ao Conselho Deliberativo, e à 
proposta de reforma estatutária
associados, o Presidente da assembleia
Conselho Deliberativo Senhor
palavra para lembrar a história do Goiás e 
membros. Terminado as falas, o Presidente p
presentes a Assembleia Geral
3/5 (três quintos) para aprovação da alteração estatutária, às 
sete minutos) o Presidente da sessão realizou a 
presença de 268 (duzentos e sessenta e oito
do recinto e vetou a entrada a partir daquele momento de novos associados
22:10 (vinte e duas horas e dez minutos)
votação a proposta de reforma estatutária 
Deliberativo em 21 de novembro de 2023
não aprovavam a proposta tal como 
manifestassem, tendo sido computados os votos 
associados. Em seguida pediu que os associados presentes que aprovavam a proposta se 
manifestassem, sendo computados
Foi anunciado então que a proposta 
aprovada por mais do que os
presentes no momento da votação.
realizada pelo secretário

 
 

u que o Goiás vive uma “ditadura” conforme Cuba. Neste momento o Presidente 
da assembleia pediu serenidade e calma a todos, não emitindo ofensas e comparações 
que pudesse acirrar os ânimos. Terminada a sua intervenção o Presidente passou a vez 
ao próximo associado inscrito, o Sr. RICHARD VIEIRA, que defendeu

e deu exemplo de que na reunião do Conselho Deliberativo 
a proposta de reforma estatutária apresentada à Assembleia Geral, 

próprio apresentou 43 (quarenta e três) destaques e que todos foram deliberados, alguns 
, e outros, de comum acordo, foram adequados.
ALESSANDRO MEIRELLES chamou atenção sobre o fato de 

que a proposta de reforma estatutária retira a imunidade de expressão em sessão por 
 VITOR CORTEZ associado, rebateu as críticas feitas à 

democracia interna no Clube e afirmou que ele como Conselheiro também teve 
oportunidade de apresentar inúmeras alterações na proposta durante a reunião 
Conselho e afirmou que na sua concepção a proposta apresentada é excelente.

JOÃO EVANGELISTA fez críticas pontuais à proposta de reforma
ARAÚJO enalteceu o espírito democrático da proposta de reforma estatutária

ondição de conselheiro participou da reunião do Conselho 
Deliberativo e afirmou que lá fez diversos destaques, sendo que alguns

na integra e outros acolhidos parcialmente. O próximo a falar foi o associado 
JÚNIOR, que lembrou a dedicação e o comprometimento de 

todos da família “Pinheiro” com o Goiás e esclareceu pontos da proposta estatutária
conclamando pela sua aprovação. Logo após foi a vez do Sr. WAGNER VILELA
fez a defesa da proposta de reforma estatutária e pediu a sua aprovação
assim a lista de associados que se inscreveram para poderem fazer os questionamentos 
sobre dúvidas do novo Estatuto Social. Em decorrência de alguns 
família “Pinheiro”, ao Conselho Deliberativo, e à reunião do Conselho que aprovou a 
proposta de reforma estatutária encaminhada à Assembleia Geral, durante as falas dos 

da assembleia concedeu a palavra ao associado
Conselho Deliberativo Senhor EDMO MENDONÇA PINHEIRO, que fez uso da 

lembrar a história do Goiás e fazer a defesa do órgão deliberativo e de seus 
Terminado as falas, o Presidente por solicitação de alguns associados 

Geral, e considerando a necessidade de quórum 
3/5 (três quintos) para aprovação da alteração estatutária, às 22:07 (vinte e duas 

o Presidente da sessão realizou a checagem do quórum
duzentos e sessenta e oito) associados aptos naquele momento

do recinto e vetou a entrada a partir daquele momento de novos associados
22:10 (vinte e duas horas e dez minutos), o Presidente da Assembleia Geral colocou em 

de reforma estatutária apresentada e aprova
em 21 de novembro de 2023, solicitando que os associados presentes que 

aprovavam a proposta tal como sugerida, lida e esclarecida durante a Assemb
, tendo sido computados os votos contrários de 71

. Em seguida pediu que os associados presentes que aprovavam a proposta se 
computados os votos de 197 (cento e noventa 

anunciado então que a proposta de reforma do Estatuto do Goiás Espor
por mais do que os 3/5 (três quintos) necessários dos associados aptos
no momento da votação. Informou ainda que toda a contagem dos 

realizada pelo secretário assistente Dr. JOÃO VICENTE PEREIRA MORAIS, e 

Neste momento o Presidente 
da assembleia pediu serenidade e calma a todos, não emitindo ofensas e comparações 
que pudesse acirrar os ânimos. Terminada a sua intervenção o Presidente passou a vez 

ndeu, que no Goiás 
e deu exemplo de que na reunião do Conselho Deliberativo em que 

apresentada à Assembleia Geral, ele 
foram deliberados, alguns 

, e outros, de comum acordo, foram adequados. Seguindo com a 
chamou atenção sobre o fato de 

de expressão em sessão por 
rebateu as críticas feitas à 

democracia interna no Clube e afirmou que ele como Conselheiro também teve 
oportunidade de apresentar inúmeras alterações na proposta durante a reunião do 
Conselho e afirmou que na sua concepção a proposta apresentada é excelente. Já o 

de reforma. DIOGO 
ARAÚJO enalteceu o espírito democrático da proposta de reforma estatutária, 

ondição de conselheiro participou da reunião do Conselho 
Deliberativo e afirmou que lá fez diversos destaques, sendo que alguns deles foram 

O próximo a falar foi o associado 
lembrou a dedicação e o comprometimento de 

todos da família “Pinheiro” com o Goiás e esclareceu pontos da proposta estatutária, 
WAGNER VILELA, que 

pediu a sua aprovação. Terminando 
assim a lista de associados que se inscreveram para poderem fazer os questionamentos 

ataques dirigidos à 
reunião do Conselho que aprovou a 

durante as falas dos 
associado e presidente do 

O, que fez uso da 
do órgão deliberativo e de seus 

de alguns associados 
considerando a necessidade de quórum qualificado de 

07 (vinte e duas horas e 
checagem do quórum, constatando a 

naquele momento dentro 
do recinto e vetou a entrada a partir daquele momento de novos associados. Então ás 

, o Presidente da Assembleia Geral colocou em 
e aprovada pelo Conselho 

, solicitando que os associados presentes que 
da, lida e esclarecida durante a Assembleia se 

71 (setenta e um) 
. Em seguida pediu que os associados presentes que aprovavam a proposta se 

enta e sete) associados. 
de reforma do Estatuto do Goiás Esporte Clube foi 

dos associados aptos/quites 
contagem dos votos foi 

JOÃO VICENTE PEREIRA MORAIS, e 
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acompanhada pelo associado UÉDER CARLOS FERREIRA OLIVEIRA
pelos associados contrários 
de trabalhos. Não havendo mais nada a 
reunião e pediu a mim, DANILO SANTOS DE FREITAS, 
presente Ata, que foi por mim 
Extraordinária, EDSON JOSÉ 
PAULO ROGÉRIO CARVALHO PINHEIRO

 

Goiânia, (GO) 23 de novembro de 2023

 

 
 

EDSON JOSÉ FERRARI 
Presidente da Assembleia Geral Extraordinária
 
 
 
 
PAULO ROGÉRIO CARVALHO PINHEIRO
Presidente da Diretoria Executiva

 

 

 

DANILO SANTOS DE FREITAS
Secretário  
 

 

 

JOÃO VICENTE PEREIRA MORAIS
Advogado – OAB/GO 29.256
 

 
 

pelo associado UÉDER CARLOS FERREIRA OLIVEIRA
pelos associados contrários à aprovação, que ao final deu seu “de acordo” para a Mesa 

Não havendo mais nada a se tratar, o Presidente deu
DANILO SANTOS DE FREITAS, secretário, 
por mim assinada, pelo Presidente da Assembleia Geral 
JOSÉ FERRARI e pelo Presidente da Diretoria Executiva, 

PAULO ROGÉRIO CARVALHO PINHEIRO. 

23 de novembro de 2023 

 
Presidente da Assembleia Geral Extraordinária 

PAULO ROGÉRIO CARVALHO PINHEIRO 
Presidente da Diretoria Executiva 

DANILO SANTOS DE FREITAS 

O VICENTE PEREIRA MORAIS 
OAB/GO 29.256 

pelo associado UÉDER CARLOS FERREIRA OLIVEIRA, indicado 
deu seu “de acordo” para a Mesa 

eu por encerrada a 
secretário, que lavrasse a 

da Assembleia Geral 
Presidente da Diretoria Executiva, 
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